

ABSTRAK

Rahma Nurvianti, 1161111080, “Pengembangan Media Pembelajaran Lapas Minirum (Lepas Pasang Miniatur Rumah) Tema Kebersamaan Subtema Kebersamaan di Rumah dengan Menggunakan Pendekatan Sainifik di Kelas II SD Negeri 101772 Tanjung Selamat T.A 2019/2020”. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2020.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penelitian dan pengembangan media Lapas Minirum serta untuk mengetahui validitas Media dan Materi Lapas Minirum Tema Kebersamaan Subtema Kebersamaan di Rumah Kelas II di SD Negeri 101772 Tanjung Selamat.

Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian pengembangan yang dilakukan dengan lima tahap yaitu: 1) Penelitian dan Pengumpulan Informasi Awal, 2) Perencanaan, 3) Pengembangan Produk, 4) Validasi Produk, 5) Revisi Produk. Penelitian ini dilakukan dengan adanya modifikasi pada langkah-langkahnya. Hal ini disebabkan karena adanya pandemi virus Covid-19 yang saat ini sedang mewabah, sehingga uji coba dan sunjek pada langkah penelitian ditiadakan. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan angket lembar validasi ahli media dan lembar validasi ahli materi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa media pembelajaran Lapas Minirum (Lepas Pasang Miniatur Rumah) yang telah peneliti kembangkan dinyatakan efektif untuk digunakan. Berdasarkan hasil validasi media yang dilakukan diperoleh jumlah skor 70 dengan persentase kelayakan sebesar 93,33% yang dilakukan satu tahap dan dinyatakan sangat valid. Hasil validasi materi yang dilakukan dengan ahli materi I memperoleh jumlah skor 34 dengan persentase kelayakan sebesar 52,30% pada tahap I dan diperlukan revisi kembali. Pada validasi ahli materi I tahap II diperoleh total skor 58 dengan persentase kelayakan sebesar 89,23% dan dinyatakan sangat valid. Kemudian pada validasi bersama ahli materi II skor yang diperoleh adalah 53 dengan persentase kelayakan 81,53% pada tahap I, sedangkan total skor yang diperoleh pada tahap II adalah 60 dengan persentase kelayakan sebesar 92,30% sehingga dinyatakan sangat valid.

Berdasarkan penelitian dan validasi media dan materi yang telah dilakukan oleh peneliti maka dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran Lapas Minirum (Lepas Pasang Miniatur Rumah) Tema Kebersamaan Subtema Kebersamaan di Rumah dengan menggunakan pendekatan saintifik ini dinyatakan valid dan layak digunakan dalam proses belajar mengajar di kelas II SD Negeri 101772 Tanjung Selamat.

Kata Kunci: Media Pembelajaran Miniatur Rumah, Validasi, Pendekatan Sainifik.